

# Tercia de alcaldes puño en alto piden no morenizar a policías

"La Jefa de GCDMX no es cadenera del Congreso local, pero se ponen por encima de un poder"

**Alberto García**  
Ciudad. Cargo lorem

En punto de las 9:30 de la mañana la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México arribó a la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, casi una hora después de lo programado; asediados por los medios de comunicación y los transeúntes que recorrían la zona, los tres alcaldes de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas; de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe y de Álvaro Obregón, Lía Limón, se abrieron paso hasta la entrada principal de la dependencia y al frente de los mandatarios electos se encontraba Cuevas, seguida de Lía Limón, quien con su estatura sobresalía ante las cámaras que rodeaban el lugar.

Tal como si se tratara de un guardaespaldas o un escolta, detrás de ambas alcaldesas electas se encontraba su homólogo de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, quien al ser cuestionado sobre la transición del mandato en dicha alcaldía éste no se tomó el tiempo para responder las preguntas de los periodistas.

La tercia de los entrantes alcaldes se plantó ante la entrada principal. Sandra Cuevas tomó la palabra con voz firme y señaló que los sucesos ocurridos el pasado 30

de agosto fueron lamentables, por lo que no deben trascender a la impunidad.

"Nuestra manifestación pacífica fue para frenar la 'morenización' de las patrullas y dejar constancia de nuestro rechazo a la Norma 26", dijo Sandra Cuevas mientras sostenía entre sus manos la denuncia firmada por ella y sus homólogos Lía Limón, Margarita Saldaña, Santiago Taboada, Giovanni Gutiérrez, Adrián Rubalcava, Luis Gerardo Quijano y Mauricio Tabe.

**"NOSOTROS NO BUSCAMOS HACER UN CIRCO": LÍA LIMÓN**

De un momento a otro e interrumpiendo el discurso de su colega, Lía Limón se pronunció al respecto y batiendo los brazos y con los puños cerrados, la alcaldesa electa, quien aún lucía la herida en la nariz tras ser agredida por elementos de la policía en el Congreso de la CDMX, aprovechó para mandarle un mensaje a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum: "Nosotros no buscamos hacer un circo de esto, circo es la forma en la que se está manejando la ciudad y como sus dirigentes son incapaces de hacer una simple tarea, impedir que los derechos de los ciudadanos sean violentados", expresó enérgica mientras señalaba hacia las cámaras que la rodeaban.

Pese al tumulto de personas y los constantes cuestionamientos sobre las acciones a tomar por parte de los alcaldes, Lía Limón adelantó que presentará una queja ante Derechos Humanos de la Ciudad de México para que se in-



Integrantes de la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México denuncian agresiones de policías durante su arribo a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

vestiguen los hechos como una violación a los derechos humanos.

"Que haya sanciones ejemplares que permitan que los ciudadanos puedan confiar en los órganos de justicia", declaró.

Fueron pocos los minutos que los alcaldes permanecieron a las afueras de la fiscalía; de pronto, Mauricio Tabe se unió a sus compañeras para expresar su repudio por la forma de actuar por parte de la actual administración de la CDMX.

"La jefa de Gobierno y el secretario de gobierno no son cadeneros del congreso. Se ponen por encima de un poder y esto es muy delicado", dijo Tabe en su mensaje, dejando a un lado la diplomacia y de forma más coloquial señaló que las declaraciones he-

chas por Claudia Sheinbaum "Los empuja y los encierra de cuerpo entero".

"Mientras el gobierno de la ciudad se enfoca en un circo, deberían quitar el cerco que impide el dialogo con los alcaldes y con el pueblo", agregó.

## ENTREGAN DENUNCIA

Tras las declaraciones, los alcaldes entraron a la fiscalía donde tardaron aproximadamente 15 minutos en realizar el trámite y a pesar de que algunas personas trataron de colarse a la dependencia, los oficiales que resguardaban el lugar impidieron el acceso a cualquiera que no acompañara a los alcaldes.

Al salir de la Fiscalía capitalina los alcaldes unidos mostraron

la denuncia con sello y fecha de su recepción.

"Hoy es un día en que venimos a exigir que haya sanciones a los responsables de las agresiones que sufrimos hace unos días, y que haya castigo ejemplar que permitan que los ciudadanos puedan confiar en los órganos de Justicia", dijo Lía Limón momentos antes de retirarse de forma apresurada con el resto de los alcaldes.

Algunos transeúntes aprovecharon para acercarse a la alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, para exponerle algunas de las problemáticas que sufren sus colonias, aunque ella no se detuvo y de forma rápida contestó: "Chéquenlo con mi gente de comunicación".

## Batres reitera el llamado al diálogo con oposición

El Secretario de Gobierno, Martí Batres, reiteró la invitación a los alcaldes electos para reunirse con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, los días 2, 3 y 6 de septiembre.

Consideró que la decisión de la Sala Superior del Tribunal

Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para revocar la diputación a quien fuera designado coordinador del grupo parlamentario de Morena, "es poco profesional y denota una tendencia parcial".

Luego de la entrega del Tercer



Martí Batres, secretario de Gobierno de la CDMX.

Informe de Gobierno de la Ciudad de México ante la Segunda Legislatura del Congreso local, el Secretario de Gobierno (SECOB), Martí Batres Guadarrama, aseguró que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum trabajaba de manera conjunta con cada uno de los alcaldes electos.

Mencionó que los próximos titulares de las demarcaciones ya se encuentran citados para reunirse con la mandataria capitalina.

En cuanto a la decisión tomada por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para revocar la diputación por

la vía plurinominal a José Luis Rodríguez, quien había sido designado coordinador del grupo parlamentario de Morena, Batres Guadarrama expresó que forma parte de las decisiones muy negativas que ha tomado este organismo y calificó como lamentable la resolución que se dio "en el filo del inicio de la nueva legislatura".

"Es poco profesional y denota una tendencia parcial dentro del Tribunal Electoral, por desgracia. No es la única, ha habido otras que ya se han comentado, incluso, por la Jefa de Gobierno", manifestó.